

N°	ACTIVIDAD	DESCRIPCION	ANEXOS	ENLACE
1	Coordinación de actividad de jornada de salud por la Unidad de Responsabilidad Social y Ambiental (URSA).	Como parte de las actividades del ámbito social, se desarrolló una Feria de la Salud "Cuidando mi salud, soy más feliz" los días 5, 6 y 7 de noviembre, donde los servidores tuvieron la oportunidad de recibir atenciones médicas, como odontología, nutrición, ginecología, y exámenes generales, entre otros servicios que fueron brindados por personal médico del IHSS - Instituto Hondureño de Seguridad Social.		Ver Enlace
2	Participación en la sociabilización de el nuevo diseño del proyecto de YU-RAYA.	Un equipo multidisciplinario de la SEN se trasladó hasta la comunidad de Sirsirtara, en La Mosquitia hondureña, con el objetivo de desarrollar la última socialización coordinada por la DGEM y con el apoyo de URSA, previo al inicio de la ejecución del proyecto de cooperación trilateral Energía y Luz para la Vida – Yu Raya, en donde unas 180 familias serán beneficiadas con sistemas solares independientes que cambiarán radicalmente la vida de toda esta población. La participación de cooperantes como la Sociedad Alemana para la Cooperación Internacional (GIZ), la Agencia Brasileña de Cooperación (ABC), Unión Europea (UE), autoridades municipales, pobladores de Sirsirtara y fuerzas vivas de la zona permite que el proyecto avance con celeridad.		Ver Enlace

Colonia Tepeyac, calle Yoro, bloque Q 51. +504 2232-8500 info@sen.hn

		<p>El gobierno del socialismo democrático se convierte en el facilitador para que cientos de pobladores tengan acceso a la energía eléctrica por primera vez en sus hogares y así no depender de candiles o leña.</p> <p>En el mes de diciembre se iniciará con las primeras capacitaciones para los pobladores que serán beneficiados, ya que son ellos los que realizarán el mantenimiento básico de los equipos para fomentar la colaboración entre la comunidad.</p>		
3	<p>Gestión para realizar gira de estudio en la represa hidroeléctrica el cajón.</p>	<p>La Unidad de Responsabilidad Social y Ambiental con el apoyo de la Gerencia Administrativa, queremos invitar a nuestros compañeros a la Gira de Estudio a “El Cajón”,</p>		N/A

4 Esta actividad fue organizada por la Unidad de Responsabilidad Social y Ambiental (URSA), con el objetivo principal de fortalecer el conocimiento sobre la generación de energía y de todo el mecanismo de control del embalse.

En el marco de las actividades conmemorativas al [#DíadelHombre](#), la desarrolló una gira de estudio a la Central Hidroeléctrica Francisco Morazán, conocida como "El Cajón", donde el personal masculino conoció sobre el funcionamiento de uno de los proyectos más emblemáticos de Honduras y de la región centroamericana en el campo energético.

Además de la visita técnica, la ocasión también fue propicia para resaltar el rol de los hombres en el ámbito profesional y personal, en un tiempo de reflexión, donde se trataron temas con la masculinidad saludable, equidad de género, salud mental y física.

Esta gira de estudio se consolidó como una experiencia enriquecedora y llena de conocimientos, que unió el aprendizaje técnico con la celebración en honor a los hombres que con dedicación a su trabajo fortalecen y le dan vida a la institución.



[Ver Enlace](#)



Elaborado por: Lic. Dary Cerrato
Oficial Administrativo



Revisado por: Lic. Cindy Posas
Jefe de la Unidad de Responsabilidad
Social y Ambiental

 Colonia Tepeyac, calle Yoro, bloque Q 51.  +504 2232-8500  info@sen.hn

 [Secretaría de Energía Hn](#)  [senhnofticial](#)  [Secretaría de Energía Honduras](#)  [senhnofticial](#)  www.sen.hn

📍 Colonia Tepeyac, calle Yoro, bloque Q 51. ☎ +504 2232-8500 ✉ info@sen.hn

📘 Secretaría de Energía Hn 📷 senhnoftial 📺 Secretaría de Energía Honduras 🐦 senhnoftial 🌐 www.sen.hn